

Rechaza ejército sirio ataques del Frente al Nusra en Latakia



La Habana, 28 jun (RHC) El Ejército sirio rechazó en la tarde de este lunes ataques coordinados del Frente al Nusra en zonas montañosas de la provincia costera de Latakia, cerca de la frontera con Turquía, informaron autoridades militares.

Fuentes en el terreno confirmaron a medios de prensa que los atacantes son del Frente al Nusra, Nour el Din Zanki, y Ajnad el Cham, cuyo objetivo era arrebatarle a las Fuerzas Armadas las elevaciones que estas recuperaron el mes pasado, en particular el Monte Abu Alí y las montañas de Kensaba.

Los reportes recibidos desde el teatro de operaciones señalan además que el Ejército no perdió ninguna de sus posiciones, que resultan vitales para mantener la vitalidad de la defensa en la región y cortar las vías de apoyo logístico desde territorio turco.

Pequeñas unidades de los irregulares cayeron en las emboscadas avanzadas que tenían las fuerzas gubernamentales para impedir el avance del adversario en el área.

En estos enfrentamientos, al menos 20 extremistas resultaron muertos y seis vehículos fueron destruidos en los montes Akrad y Turkoman, apenas un kilómetro al sur de la frontera con Turquía.

Entre los terroristas muertos figura el comandante del grupo Ajnad el Cham, conocido como Adam el

Chechenos, señalaron las fuentes.

Los sitios digitales que utilizan los irregulares confirmaron las informaciones del jefe militar sirio que aportó los datos a Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98313-rechaza-ejercito-sirio-ataques-del-frente-al-nusra-en-latakia>



Radio Habana Cuba